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Bewässerungssäcke nutzen

Beratungsfolge:
Datum Ausschuss Sitzung Erledigungsart

19.08.2020 BVV BVV/040/2020 überwiesen
17.09.2020 GUB GUB/035/2020 mit Änderungen im Ausschuss beschlossen
01.10.2020 HHPV HHPV/048/2020 vertagt
29.10.2020 HHPV HHPV/049/2020 mit Änderungen im Ausschuss beschlossen
11.11.2020 BVV BVV/043/2020

Die BVV möge beschließen:

Das Bezirksamt wird ersucht, eine ausreichende Anzahl von Bewässerungssäcken 
anzuschaffen und sie bei besonders von Trockenperioden gefährdeten Bäumen einzusetzen.
Gleichzeitig wird das Bezirksamt ersucht zu prüfen, ob ein zusätzliches Kontingent an 
Bewässerungssäcken unbürokratisch an interessierte Bürgerinnen und Bürger ausgeliehen 
werden kann, um deren Bewässerungsaktivitäten zu unterstützen.

Begründung:

Die anhaltende Trockenheit in den letzten beiden Jahren und der nicht ausreichende Regen 
im bisherigen Jahresverlauf hat vielen Bäumen schwer zu schaffen gemacht. Der Senat hat 
zusätzliche Gelder für Bewässerungen bereitgestellt. Die Bürgerinnen und Bürger wurden 
mehrfach aufgerufen, beim Wässern der Straßenbäume zu unterstützen. Sie zeigen an 
vielen Stellen ein unheimlich tolles Engagement! Dennoch ist es nicht immer effektiv, den 
Gartenschlauch an den Baum zu halten. Das Erdreich ist vielfach durch die Trockenheit 
verhärtet. Wasser verdunstet häufig nutzlos oder sucht sich andere Wege, ohne erst die 
Wurzeln zu erreichen. Bewässerungssäcke geben durch winzige Bewässerungslöcher das 
Wasser langsam Tropfen für Tropfen ab. Das Erdreich wird effektiv durchfeuchtet, das 
Wasser erreicht die Wurzeln. Die Säcke können unproblematisch mit der Gießkanne, dem 
Eimer oder mit einem Tank befüllt werden. Die Anwendung ist einfach und geeignet, 
zusätzliche Bewässerungsaktivitäten der Bevölkerung auszulösen.

Der Antrag wurde am 17.09.2020 in der 35. Sitzung des Ausschusses für Grünflächen, 
Umwelt und Bürgerbeteiligung beraten und wie folgt geändert:

„Die BVV möge beschließen:

Das Bezirksamt wird ersucht, im Rahmen eines Pilotprojektes eine ausreichende Anzahl von 
Bewässerungssäcken anzuschaffen und sie bei besonders von Trockenperioden 
gefährdeten Bäumen einzusetzen.“
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Begründung:
Unverändert.

Der Antrag in der geänderten Fassung wurde mit 12 Ja-Stimmen einstimmig beschlossen.

Dem federführenden Ausschuss wird die Annahme des Antrags empfohlen.

Kronhagel
Ausschussvorsitzender

Der Antrag wurde am 29.10.2020 in der 49. Sitzung des Ausschusses für Haushalt, Personal 
und Verwaltungsmodernisierung beraten und wiederum wie folgt geändert:

„Die BVV möge beschließen:

Das Bezirksamt wird ersucht zu prüfen, zu welchen Kosten ein Pilotprojekt mit 
Bewässerungssäcken aussagekräftig durchgeführt werden kann. Es soll weiterhin geprüft 
werden, ob eine Co-Finanzierung eingeworben werden kann.“

Begründung:
Unverändert.

Der Antrag in der geänderten Fassung wurde mit 13 Ja-Stimmen beschlossen.

Der Bezirksverordnetenversammlung wird die Annahme des Antrags in der geänderten 
Fassung empfohlen.

Buchta
Ausschussvorsitzender


